



Codelco reconoció a empresas contratistas por gestión en Derechos Humanos

MINERÍA. El evento convocó a representantes de compañías colaboradoras auditadas y equipos de trabajo.

La empresa minera estatal de Codelco reconoció a un grupo de empresas colaboradoras que participaron en las Auditorías en Derechos Humanos realizadas en las cuatro divisiones de sus Operaciones Norte, destacan

do su adhesión a altos estándares éticos y sociales en el ejercicio de sus funciones.

El acto contó con la presencia de la subsecretaria de Derechos Humanos, Daniela Quintanilla, y la secretaria regional ministerial de Justicia de la Re-

gión de Antofagasta, Trissy Figueroa, quienes valoraron la iniciativa como un paso concreto hacia una cultura empresarial comprometida con la dignidad humana.

“Les estamos enviando un mensaje a nuestro país, a la so-

ciudad, a los actores empresariales, a las comunidades, de que desarrollar procesos de debida diligencia e incorporar el enfoque de Derechos Humanos en las actividades económicas no solamente es posible, sino que es enriquecedor. Y para nosotros es realmente un orgullo poder acompañar a Codelco en esta instancia”, expresó Daniela



CODELCO RECONOCIÓ A EMPRESAS COLABORADORAS EN DD.HH.

CEDIDA

1973962